

Erstellung eines Hauptradrourennetzes

29.07.2016 08:46

Hauptradrourennetz



In der Gemeinde Henstedt-Ulzburg soll auf Antrag der SPD-Fraktion, ein Hauptradrourennetz zur Verbindung der Ortsteile Ulzburg, Henstedt, Ulzburg-Süd und Henstedt-Rhen sowie des Gewerbegebietes Nord – auf der Grundlage des Verkehrsstrukturgutachtens – erstellt werden. Hierbei soll ein Anschluss an die Fahrradwegstrukturen der Nachbargemeinden und des Kreises Segeberg angestrebt werden.

Bei diesem Projekt sollen die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde in die Planungen mit einbezogen werden.

Gerne möchte ich mit Ihnen über Ihre Wünsche und Vorstellungen zum Thema Radverkehr diskutieren. Daher lade ich Sie herzlich zu einer Informations- und Diskussionsveranstaltung am Montag, den 29. August 2016, um 18.30 Uhr, im Ratssaal des Rathauses, Rathausplatz 1, in Henstedt-Ulzburg ein.

Über Ihre Teilnahme würde ich mich sehr freuen.